



Gémenos

Maison à vendre (13420)

Pièces	6 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	14795476
Prix	4 500 000 €

A 20 minutes de cassis, proche de marseille et d'aix en provence, située en limite d'espace naturel sur les hauteurs de gémenos, charles tardy est heureux de vous présenter ce site sublime avec vues dégagées sur le garlaban. Je découvre une très belle bastide tropézienne d'env. 350m² sur un parc arboré avec piscine de 8000m², exposition sud-ouest, au calme absolu. Une «vraie propriété » qui donne le ton dès son entrée avec son portail en fer forgé dévoilant une belle allée d'oliviers qui serpente pour desservir l'arrière de la maison et sa fontaine. Porte d'entrée en bois massif, donnant sur ...

20 minutes from cassis, close to marseille and aix en provence, located on the edge of a natural space on the heights of gâfâ©menos, charles tardy is happy to present this sublime site to you with unobstructed views of the garlaban. I discovered a very beautiful saint-tropez bastide of approx. 350mã,â² on a wooded park with 8000mã,â² swimming pool, south-west exposure, in absolute calm. A "real property" which sets the tone from its entrance with its wrought iron gate revealing a beautiful avenue of olive trees which winds to serve there. €â™rear of the house and its fountain. Solid wood ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

